
经典诗文的心得体会 大学生心得体
会(大全5篇)

每个人都有自己独特的心得体会，它们可以是对成功的总结，
也可以是对失败的反思，更可以是对人生的思考和感悟。心
得体会对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写心得体会
呢？以下是我帮大家整理的最新心得体会范文大全，希望能
够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

经典诗文的心得体会篇一

我们是一群年轻人，一群充满活力的年轻人，一群有追求有
理想的年轻人，现在我们在冲刺，在奋斗。

他主宰着世界上的一切。他的真理遍布大地。是一群年轻人。
他们是一群敢于做事的年轻人。

这是一群怀着远大理想为未来奋斗的少年。他们在不懈努力，
面对生活中一次又一次的挑战。他们失败了很多次，也许一
无所获。他们没什么感觉，因为古人说：“万事顺利，你就
不会成功。”的确，没有失败，没有失败的经验，成功从何
而来！

这是一群永不放弃的少年。他们没有太多的思想包袱，也没
有放弃的理由。所以，即使是风雨交加，只要他们还活在这
个世界上，就要有坚韧不拔的毅力去拼搏，去奋进，去做自
己该做的事，而不是大事小事。他们追求的不是生活，而是
做什么。他们知道前景可能是一辈子的流浪，但他们从不放
弃。

经典诗文的心得体会篇二

来到xx已经一个多月了，这段时间的实习让我们提升了很多，



也学到了很多在这儿我们感受到了作为一名老师的责任与幸
福。

和小郭老师不同，我担任的是高二语文的工作，我的指导老
师一共带了两个班，两个班都是明珠班，都是成绩比较优异
的学生，虽然他们的成绩可能无法和黄中的学生相比，但我
在他们身上也感受到了他们的可爱。两个班的同学都给我不
同的感受。一班是一个文科明珠班，基础知识掌握的要更牢
固，更全面一些，孩子们都比较听话，上课时能够认真的听
讲，以至于我给他们讲第一课时时候有点小紧张，他们可能
是对实习老师有些偏见，也可能是我知识量不足，我总感觉
有些学生对我有一种不屑的态度，这让我很沮丧，但也让我
更加的努力，我不断的扩充自己的知识含量，备课更加的充
分，也向我的指导老师讨教一些授课的技巧，同时我也向一
些同学了解情况，看看他们喜欢什么，通过我的努力我感觉
情况有些好转了，但我会继续努力的。

十二班是理科明珠班，这个班的学生知识不如一班的全面，
但这个班的孩子们上课要比一班更积极，更踊跃，他们的思
维要更活一些，能够和我互动，课堂效率要高一些，可能是
我给他们盯的晚自习要多一些，跟他们要熟悉一些，他们也
很喜欢和我聊天，我也想多了解他们一些，所以在十二班讲
课我没有像一班似的那么紧张，真所谓“知己知彼，百战不
殆”。

其他两位老师讲课要比我多一些，实战经验也多一些，在平
时的聊天中我也能学到很多，我也很是羡慕。能够和学生们
一起上课，一起畅谈，在交往中增进与学生们的感情，也进
一步了解了每个学生的性格特点，让我很开心。

我们三个人来到这个学校已经一个多月了，收获了很多，也
一起进步了许多，xx的老师都很热情，在生活上还有工作上帮
了我们很多，所以我们一定会好好珍惜这半年的时间，更好
的充实提升自己，这将是我们大学期间最珍贵的回忆。xx三剑



客加油！

经典诗文的心得体会篇三

去年年底开始，创业热在大陆开始迅速升温，大学生作为国
家期待的创业主体，其受到的关注与关照尤其明显，这种情
况，也就将担任创业教育的教师推到了尴尬的境地。

从这个大背景来分析，国内对创业的重视，绝非仅仅为解决
大学生就业的权宜之计，而是有较深层次的原因。1947年，
哈佛大学商学院梅斯教授以mba学员为对象开设创业课程，
但其后二三十年中，以大企业为主流的经济，使得创业教育
发展惨淡。1979年，大卫伯奇的研究《工作产生过程》，以
翔实的数据____了大型企业是经济支柱和创造新就业机会主
体的论断，揭示创业对创造新工作机会、推动经济发展的重
大意义，引发了政府和高等教育界对创业重要性的大讨论，
随后，美国高校创业教育获得了快速发展。20世纪80年代之
后，科技创新和创业成为经济发展的两翼，科技创业教育的
兴起更是在一定程度上早就了美国新经济的“奇迹”。

近期，我国提出经济新常态的概念，在资源有限、经济总体
容量基本保持不变的背景下，激发个体寻找机会，重新整合
资源，也成为了政府的选择。

然而，我国的情况与美国科技创业教育还存在一些差异。在
科技发展方面有差异，在文化背景方面也存在差异，但在创
业基础教育方面差异更大。在美国，商业意识的教育起于高
中甚至更早，而我国的学生，在商业意识方面的教育趋近于
零。也就是说，对我国普通高校的大学生而言，进行科技创
业教育固然重要，但进行基本的商业意识的启迪，尤为重要。

国内外创业教育的现状与趋势是什么?创业，是否是一门学
问?理论基础与研究方法是什么?我们是否有资格进行创业教
育?这种资格如何获取?大学中创业教育的内容与社会上的创



业教育内容与形式有何异同?如何衡量我们创业教育的成果?
这些都是我想从中国台湾两位专家那里请教的问题。

首先，我了解到，创业升温，不是我国独有的一种现象。从
欧美国家到亚洲的韩国、新加坡，均在近几年推出了一系列
促进创业的政策，而中国台湾地区，政府部门中有13个部会
推出了48个促进创业的计划。在美国，mit的创业教育《打造
企业的黄金24法则》、斯坦福的精益创业是两大流派，百森
商学院的创业课程很有特色，新生代创业模式画布非常实用。
中国台湾交通大学的创业生态系统ecosystem提供了一个完整
的创业教育(及实践)模型，十多年的创业孵化器以及完整的
孵化体系令人羡慕，开展的诸多创业活动令人神往。完整的
课程体系、强有力的校内支持使得交通大学有很强的潜力。

其次，对于创业的认识进一步深化。创业有很多定义，但个
人感觉，创业，是一个人或者团队，将人的行为或社会活动
转变为具有价值的经济活动，并能从中持续获利的初始过程。
到目前为止，个人感觉创业还很难称之为一个独立的学科。
主要原因是，虽然研究对象日渐清晰，但研究方法还难以明
确，虽然总结出了很多规律，但难以通过实验去验证。但是，
这并不意味着创业不能研究，不能发展，只是还需要积累。
目前，文献法、案例法、观察法都可以揭示很多创业规律。
与创业相关的学科有很多，但基本是：经济学、心理学、管
理学。

因为其相关学科很多，所以大学在选择课程时，需要有针对
性。主要原则有：第一，因为受到学时数量的限制，社会中
能提供更专业课程的不必细讲，例如，财务管理、人力资源
等等。第二，课程的目标，不应是学生马上去创立企业，而
应该是根据所学内容对自己进行评估。第三，就教学形式而
言，应该是传授内容与实践操作相结合，偏重于体验。第四，
应该将授课对象设定为普通高校，而非重点高校的大学生，
以培养他们的意识，而不是依靠高科技创业。



第三，创业教育应达到怎样的效果呢?对于讲授主体而言，在
校教师与创业者相结合或许更为理想，笔者最近曾就效果问
题询问过投资机构人士。用比喻来讲，他们希望接受过创业
教育的同学，能够在头脑中形成一幅创业地图，也就是说，
对创业这件事情有个全局性的概念。还能意识到自己在地图
中所处的位置，要到达的位置，并对行动时所需要的资源，
应该具备的心态有所了解或掌握。而这些资源，或者一些具
体的技能，如产品设计，营销，财务，法务等，未必要作为
课程的重点，因为各个投资机构基本都有专家级的培训。

最后，对于创业教育成果的衡量问题。交通大学创业孵化园
的历史很悠久，开展了很多活动，但其中在校生参与的非常
积极，但在校生创业的成果好像还没有成规模的出现。创业
教育好像开始于20__年，正如老师所讲，课程的效果是培养
学生对创业的兴趣，对成果不宜过于强求。这也是我国目前
相关部门及高校应警醒的方面，应该认识到，对于创业知识
的普及很重要，但对创业及自身有所了解后，未必要选择创
业。因此，不能仅将创业成功率作为衡量标准。

在聆听专家教育之余，各高校老师也就创业教育进行了交流，
有一些心得。

首先，对从事创业教育的我们而言，危机与挑战并存。一般
高校的创业教育几乎一片空白，但通过仁能达提供的机会，
使得我们对重点高校进行创业教育的模式有了全面的了解，
掌握了一定的主动性。大家可能对航空公司的案例还有印象，
在案例中，只注意高端市场的航空公司，基本都消失了。做
个类比，创业教育，目前在重点高校中开展较好，但未来一
定会出现在一般院校中。

其次，我们要做好创业教育这件事情，应该具备互联网思维
的意识，即关注用户(大学生)，吸引粉丝(大学生、企业方面、
政府等各方面人士)，众筹思维(可以是课程、更可以是创业
项目)，无边界的联系(不必受地域的限制，通过虚拟团队，



为创业团队提供机会)，社会化传播。

最后，建议大家珍惜这个平台，以此为起点，做好创业教育。
目前，创业教育在一线城市发展较快，机会较多，但好像也
出现了类似产能过剩的情况，很多项目和理念的推广，需要
地方的支持;而在地方上，大学生可能有这方面的需求，但得
不到相关资源。希望这个平台能在一定程度上解决这个问题。
如果需要，笔者愿意在这些方面提供一定资源。例如，在创
业辅导、路演机会等方面。

经典诗文的心得体会篇四

军训不但培养人有吃苦耐劳的精神，而且能磨练人的坚强意
志，大学军训心得体会2000字范文。苏轼有句话：古之立大
事者，不惟有超世之才，亦必有坚忍不拔之志。这句话意思
是成功的大门从来都是向意志坚强的人敞开的，甚至可以说
是只向意志坚强的人敞开。

心目中的军训充满教官的训斥;心目中的军训是紧张与艰苦的
合奏;心目中的军训更是无常地响起那集合手哨音，还有那瓢
泼大雨下的大集合、严训练;心目中的军训生活成百上千次地
浮现在我的脑海，闪现在我的眼前。但我还是满怀欣喜与信
心地去拥抱我向往已久的军训。

在军训中，很苦很累，但这是一种人生体验，战胜自我，锻
炼意志的最佳良机。心里虽有说不出的酸甜苦辣，在烈日酷
暑下的曝晒，皮肤变成黑黝黝的，但这何尝不是一种快乐，
一种更好地朝人生目标前进的勇气，更增添了一份完善自我
的信心吗? 我满怀信心地开始了真正的训练。教官一遍遍耐
心地指导代替了严厉的训斥。训练场上不但有我们整齐的步
伐，也有我们阵阵洪亮的口号声，更有我们那嘹亮的军营歌
曲。

站军姿，给了你炎黄子孙不屈脊梁的身体，也给了你龙之传



人无穷的毅力。练转身，体现了人类活跃敏捷的思维，更体
现了集体主义的伟大。不积滴水，无以成江海。没有我们每
个人的努力，就不可能有一个完整的，高质量的方队。训练
的每一个动作，都让我深深地体会到了团结的力量，合作的
力量，以及团队精神的重要，我相信，它将使我终身受益，
无论在哪个岗位上。

其实在自己的人生路上，也应该印满一条自己脚步的路，即
使那路到处布满了荆棘，即使那路每一步都是那样的泥泞、
那样的坎坷，也得让自己去踩、去踏、去摸索、去行进!我想
那样的路才是真实的自我写照，决无半点虚假伪装之意。

吕曜晖：8月15日之前，军训对我是一种诱惑，向往它的刺激
和冒险，盼望着穿上军服，成为一名英姿飒爽的女兵，心得
体会《大学军训心得体会2000字范文》。

有人说：军训很累很苦，我却不以为然地认为不就是站、走、
跑几个我幼稚园就会的动作吗?那还不是小菜一碟!有人说：
心态好的话当成一种磨练，也是一种提高。我也骄傲地想我
这么乐观的一个丫头，有什么好怕的。

现在，我终于梦寐以求地穿上了又肥又大的衣裤，恹恹地站
在了快要被烈日灼软的塑胶场地上，享受着教官温柔的呵斥
声。

站，多么简单的一个动作，我却累得咬牙切齿，一开始那英
俊潇洒的教官就给我们来了个下马威，原来一个普普通通的
站还有那么大的学问，站着站着，我就腰酸腿疼，就一下子
一xxxxx坐下去，汗珠不停地滴落，借证我的苦和累。

没想到苦的还在后头呢，稍息、左转、右转等等几样小小的
动作就将我们彻底打垮了，简直比代数里函数的xyz还要难缠。
阳光不停地考验我们的意志，手酸了，脚僵了，痛了，全身
黏乎乎的，简直就跟十八层地狱没什么两样，让人有股冲动



想一下子跑回家享受空调的荫庇，但是我必须坚持，要是倒
下了或放弃了，还对得起自己吗? 最xxxxx的是烈日底下的30
分钟军姿了，我们既要忍受肚子向我们示威的煎熬，又要忍
受身体到处弥漫的酸痛。不久，就有人倒下了，我也快不行
了，眼前开始模模糊糊，只能隐隐约约地瞧见些影子，慢慢
脑子一片的黑，我看到教师、教室就在前面，我几乎就倒下
了，可是脑子里有一个信念：要坚持，就一会儿了。终于，
我还是挺过来了。

一天完后，什么感觉都有，回想一下，其实还是值得的，它
严肃了我们的纪律，让我们明白了苦和累，磨炼了咱们的意
志，激发起了我们的斗志。这样的苦都受过了，我们还会害
怕什么呢? 最后，我强烈希望自己能一直站到最后，做一朵
不倒花。

许珂：换上军服，带上军帽，看看镜中雄纠纠气昂昂的自己，
心中欢欣无比。迎着早上习习的凉风来到学校，对军训，有
一种莫明的向往。

军训终于开始了!我的天！!淋漓的汗水洗去了曾经的兴奋，
疲软的手脚，谋划着酸痛的阴谋。懒惰的后羿呀!当初为什么
不把这第十个太阳一并射下?现在它正得意洋洋地狞笑在我们
的头顶上，用它恶毒的热量，将我们晾成新鲜的木乃伊。

头晕目眩!迷迷糊糊地做着一个个动作，又隐约听说要跑步。
跑就跑吧，往常并不很多的两圈的路程，如今却比孙悟空的
十个跟头还要远，双脚踩在跑道上却像是踩在棉花上，也不
知是怎么回事只觉脚下一软，脑中一片空白&& 接下来发生的
事我知道却又不知道，经历过又像没有经历过，到现在写本
文时，摸着摔伤的手才猛然醒悟：噢，原来我有了有生以来
第一次晕倒!军训苦不苦?苦!军训累不累?累!不军训好吗?好!
如今的我们都是一把把雏剑，只有用军训的磨刀石才能将我
们磨成锋利的宝剑。



砂石刺痛河蚌，河蚌将它变为明珠，只要我们努力，军训的
艰苦生活也会大放异彩。

蔡嫄：今天是我参加军训的第一天。一直对军训充满期待的
我以为军训只是像平时上体育课那样简单轻松，可是看似简
简单单的军姿却把我弄得连膝盖都直不起来，来来去去都还
是重复那个动作，虽然觉得有些无聊，但是要做好它却不是
一件易事。事实上，我已经尽了我最大的努力来完成今天的
训练了，我想我的同学也是，但效果还是不怎么样，我这才
知道我们平时是多么的懒散。

今天的太阳也比前几天的更加烈。站在太阳下，不一会儿，
汗水就一滴滴地从额头渗出来，顺着我的鼻梁，慢慢流到鼻
尖，最后落在嘴唇上。今天我第一次尝到了汗水的味道。辛
苦是有的，但我相信这6天后，我的身体会棒棒的。

经典诗文的心得体会篇五

闪亮的名字最美大学生颁奖典礼上，我看到了这么多优秀的
人，深深地被他们所感动，也明白了什么是美，什么是坚强。

谁说聋哑人不能跳舞？来自郑州师范的聋哑舞蹈者用自己的
行动为我们讲述了不甘平凡、坚韧。即使他们听不见，但是
他们的舞蹈不比任何舞团差，这样成功的背后，也是无数的
汗水才换来的。

什么是美？美就是为了理想不断地奋斗，即使伤痛，即使辛
劳，也不愿停下脚步，持之以恒的向上拼搏。

天赋是努力和不服输，自已的默默付出总会得到收获，我们
要有“野火烧不尽，春风吹又生”的顽强毅力和不向命运屈
服的那股劲，再加之自已的努力，定会实现自己的人生价值。

他们的事迹感动人心，也让我明白了为什么他们的名字最闪



亮，因为他们就是我们的榜样，因为他们做到了我们始终没
有做到的事情。当代大学生应该向他们学习，以一种奋发向
上的精神去拼搏，在这个过程中，也许会遭遇挫折，失败。
但正如邓亚萍所说的：当你把挑战看成一种习惯的话，你将
无所畏惧。我们应该向着自己的梦想不断攀岩，持之以恒，
继而实现自己的梦想。

看完闪亮的名字最美大学生颁奖典礼之后，我得感触颇深，
往后我要更加努力的向他们学习，以最顽强的毅力面对挫折，
完成我的理想，做最美大学生。


